

ジュニア



ミュージアム

「たからもの  
しようかいしよう。」

皆野小3年

荻原 虎優さん



ぼくのたからものは、家ぞくです。なんでぼくは家ぞくが大せつなのでしょうか。

理由は、ぼくがないたりした時なぐさめたりやさしくしてくれるからです。

みなさんは、家ぞくが好きですか。ぼくは大好きです。まずママはいつもやさし

くてパパはちょっとこわいけど本当はすごくやさしいです。ぼくが問題をまちがえた時に、おしえてくれたりしてたすけてくれます。

次に、お姉ちゃんはけんかをするけど仲なおりもします。仲がいい時はいつもボールなげもします。

そして、家ぞくの一一番好きなところはいつでもほめたりしてくれるところです。ほめられるとすごくうれしくて温かくなります。

みなさんも家ぞくをたいせつにしましょう。

(評) 虎優さんが家族を大切に思っていることがよく伝わります。家族の優しさや温もりにはなかなか気付きづらいものです。今のように、家族の優しさに気付ける素敵な心を大切にしてください。そして、最後に書いてあるようにこれからも家族を大切にできるようにしてください。

皆野小4年

清水

桜彩さん

小四 左右

(評) 「左右」の字の特徴ように気をつけ、ていねいに書きました。

三沢小5年

島田 瑠さん



(評) 虎優さんが家族を大切に思っていることがよく伝わります。家族の優しさや温もりにはなかなか気付きづらいものです。今のように、家族の優しさに気付ける素敵な心を大切にしてください。そして、最後に書いてあるようにこれからも家族を大切にできるようにしてください。

成長



国神小4年

持田

紘生さん



(評) 本当にやさしい表情をしていますね。「自分色紙」を上手に使って、ていねいにしあげられました。



「夏服と冬服」

皆野中3年

野口

高野 純鈴さん(右)

藍らんみれさん(左)



(本人たちのコメント) 私たちが普段学校で着ている制服を描きました。中学校で過ごした思い出がたくさん詰まつた制服です。

